



三年先の稽古

発行日:令和3年6月25日

文責:校長 星野 亜希

♪鉄は打て！打て！熱いうち 夢は抱け！抱け！若いうち♪

※大信中学校ホームページもあわせてご覧ください。

自分自身を見つめ、自分の将来を考える

6月18日(金)2,3年生を対象に私立高校説明会を実施し、私立高校の先生方に各高校の学習内容、卒業後の進路についてお話をいただきました。また、6月23日(水)には、1年生は地域体験活動、2年生は職業講話、3年生は福祉体験活動を実施しました。1年生の地域体験活動では、大堀相馬焼窯元「いかりや商店」様にお世話になり、焼き物体験を通して地域を知るとともに、職人さんと接することで、専門的な技術とこだわりをもって仕事をする方々の姿を目の当たりにすることができました。2年生は、白河市内から7名の講師をお招きし、仕事内容、仕事のやりがい、楽しさ、大変さ、将来に向けて今身につけておくべき力についてお話を聞くことができました。3年生は、高齢者疑似体験を通して、高齢者の大変さを実感し、高齢者に対しての接し方など健康や環境、福祉について考えるよい機会となりました。このように学校では、1年生では、自分の将来について考えさせ夢を抱くことができるように、2年生では、様々な職業を知り、自分が将来就いてみたい職業を考えたり、そのために今やるべきことを考えたり、3年生では、卒業後の進路や社会における福祉の役割や重要性について考えるなど、中学校3年間のキャリア教育・進路指導を通して、様々な視点から社会を見、将来について考える機会を設定しています。是非、ご家庭でもお子様の将来について話題にさせていただきたいと思えます。



音楽のアウトリーチプレゼント

6月24日(木)本校体育館において、白河文化交流館コミネス指定委託事業「音楽のアウトリーチプレゼント～NHK交響楽団メンバーによる弦楽トリオ演奏会～」が行われました。この演奏会は、「生徒に、一流の演奏家による生の演奏に触れ、そのプロの技に感動し感性を磨いてほしい」という願いから実施したものです。クラシック音楽に触れる機会はなかなかなかったかもしれませんが、今回は、生の「演奏」を直接体験することができた貴重な時間でした。絵画や音楽など芸術分野に関しては、本物に触れる機会が大切であると考えています。



フリー授業参観

6月15日(火)、17日(木)、21日(月)の3日間、フリー授業参観を行いました。お忙しい中、ご参観いただき、ありがとうございました。生徒の日常の姿、授業の様子など見ていただけたのではないかと思います。3学年の保健体育の授業では、バレーボールのゲームに保護者の方にも参加していただき、体育館からは楽しそうな声が聞こえてきました。7月8日(木)にも授業参観(薬物乱用防止教室)、学年懇談会を予定しております。是非、おいでいただきたいと思えます。お待ちしております。

いじめ調査について

「いじめ」についての保護者アンケートを先日配付しました。生徒については、QUにより個別の面談を実施しました。「いじめ」の実態を把握し、早期解決につなげたいと考えております。ご協力をお願いします。